

## Mainz-Oberstadt

### Antrag zur Sitzung des Ortsbeirats Oberstadt am 21.06.2017

#### Behelfsmäßige Instandsetzung der Radwege An der Goldgrube

##### Der Ortsbeirat möge beschließen:

Der Ortsbeirat spricht sich dafür aus, die Radwege „An der Goldgrube“ wenigstens behelfsmäßig instand zu setzen, sodass sie für Radfahrer akzeptabel sind.

##### Begründung:

Die bezeichneten Radwege sind in einem schlechten Zustand. Ihre Benutzung birgt für Radfahrer hohe Gefahren. Trotz der auf der Straße aufgebrachten Fahrradpiktogramme benutzen viele Radfahrer nach wie vor die gefährlichen Radwege.

Die Verwaltung hat nach der öffentlichen Diskussion, u. a. im Ortsbeirat im November 2016, verlauten lassen, dass eine Reparatur des Radweges zu teuer sei. Die Radroute lässt sich jedoch auch ohne Generalsanierung in akzeptablen Zustand bringen. Dies zeigen die Radwege im Bereich Göttelmannstraße, die nicht durchgängig asphaltiert und trotzdem in einem halbwegs befriedigendem Zustand sind. Ein derartiger Zustand als erstes Zwischenziel auch im Bereich der Goldgrube anzustreben. Ein Baum gegenüber der Albanskirche, dessen Wurzeln massiv in Radroute eingreifen, müsste ggf. gefällt werden.

Weitere Begründung erfolgt mündlich

Mainz ,den 05.06.2017

gez. Werner Rehn, FDP  
Mitglied des Ortsbeirats